

# NO QUEREMOS CEMENTERIOS NUCLEARES NI EN ZARRA NI EN NINGÚN SITIO

¡ATENCIÓN, PELIGRO!



CEMENTERIO NUCLEAR

A finales del año pasado empezó a sobrevolar sobre la geografía del estado español la amenaza de la instalación del ATC en nuestro territorio. Movilizaciones ciudadanas impidieron que en muchas comarcas se construyera el Almacén Temporal Centralizado, una curiosa forma de denominar a un basurero radiactivo. Aunque la instalación de esta infraestructura es una mala noticia se instale en donde se instale, los habitantes de las comarcas de Albacete y, por extensión, **los vecinos de Villarrobledo nos enfrentamos al triste hecho de que el ATC parece, cada vez más probablemente, que será instalado en la localidad de Zarra, en el Valle de Ayora. Esto pondrá a nuestra comarca en situación de riesgo radiactivo al ser un sitio de paso de los residuos nucleares de las centrales del oeste y noroeste peninsular. Las estratégicas líneas de comunicación que unen a nuestro pueblo con el Levante son la A-43, de reciente construcción, y la vía férrea. Esto convertiría a Villarrobledo en un sitio de paso seguro de los residuos radiactivos si el almacén finalmente se ubica en Zarra. Realmente la posibilidad de un accidente o de un atentado terrorista sobre los transportes de basura radiactiva no puede ser descartada, situando a nuestro entorno en riesgo ecológico.**

Por si los riesgos de la cercanía de un ATC no fueran suficientes, el establecimiento de esta infraestructura se ha hecho de la mano del **secretismo**, la **incompetencia** y la **represión**. Del secretismo, porque el 28 de enero, cuando se presentó la candidatura del ATC

en el Ayuntamiento de Zarra se presentó como moción de urgencia, fuera del orden del día ordinario; de este modo se le hurtó a la ciudadanía de Zarra el derecho a posicionarse y debatir sobre la pertinencia de instalar el ATC en su entorno. De la incompetencia, porque como ha demostrado Greenpeace-España con una Providencia de la Audiencia Nacional **no existen a día de hoy ni siquiera los informes técnicos y de seguridad del vertedero nuclear**. Y, finalmente, de la represión, porque veinticinco ciudadanos de la Plataforma Anticementerio Nuclear de Zarra, entre los que están incluidos los portavoces de la Plataforma y el alcalde de la vecina localidad de Ayora, fueron detenidos por manifestarse contra la degradación medioambiental de su propia comarca.

Por si lo anterior no fuera poco, Zarra se asienta en una comarca de alto valor ecológico con zonas protegidas a su alrededor como La Hunde, Las Atalayas, Fuentebella y El Tobarro ¿Ahí quieren ubicar un almacén de residuos radiactivos de ALTA ACTIVIDAD? **¿Debemos los vecinos de Villarrobledo permanecer impasibles ante el tránsito continuo de trenes y camiones con basura radiactiva por la A-43 a pocos metros de nuestros hogares? ¿Debemos asumir el riesgo de un accidente que erosione la imagen y el ecosistema de nuestro entorno o nuestra propia salud?**



El Viernes 17 de Diciembre realizaremos una charla-debate sobre el ATC. Será en los salones parroquiales de San Sebastián (frente a la Iglesia) a las 17.00 horas

## ACUDE

De todos depende que no nos hagan esta monstruosidad